

Viele Österreicher unter unseren ausländischen Mitgliedern

Werner Braune

Die BAV hat mit dem Umzug von Gerd-Uwe Flechsig nach Manchester 24 Mitglieder mit Wohnsitz im Ausland und folgender Verteilung:

Österreich (9), Schweiz (6), Frankreich (3) und je ein Mitglied in Belgien, England, Irland, Namibia, Niederlande und Ungarn.

Hinweis: Unter unseren ausländischen Mitgliedern sind mehrere Deutsche, die ihren Wohnort verlegt haben. Neben Gerd-Uwe Flechsig ist der bekannteste wohl Jörg Schirmer, der ursprünglich in Hamburg beheimatet war und jetzt in der Schweiz lebt.

Bei unseren Österreichern ist Otmar Matzek, Wien aufgrund des BAV-Beitritts 1974 das erste ausländische BAV-Mitglied.

Die regen Österreicher haben sich gerade in jüngster Zeit verstärkt; aber noch fehlen einige an der Mehrheit. Bisher sind es:

Matzek 1974, Sterzinger 1986, Ostermann 1991, Jasicek 1995, Bernhard 1997, Maca 2002, Reinhard 2003, Vollmann 2010 und Reichmann 2011.